



4月14日と5月12日に、生花クラブを行いました。皆さん、思い思いに花を生けられ、最後に指差し確認をされる方もいらっしゃいました。

## 生花クラブ

4月14日は内田様のお誕生日会を行いました。入居者の皆様お一人ずつからお祝いの言葉を頂き、感極まり涙ぐむ方もおられ、お誕生日者が誰だったか分からなくなる程。内田様も少し緊張気味にお礼の言葉を返され、プレゼントを受け取り嬉しそうな笑顔が見られました。皆でお誕生日の歌を大合唱し、ジュースで乾杯してお祝いしました。事前に内田様に選んでいただいたケーキを皆で食し、「おいしいなあ」と喜ばれました。ご家族からも携帯電話でメッセージが届き、幸せな一日となりました。これからもどうぞお元気で。

## 誕生日会

～もみじ通り～

# スマイル通信

令和3年6月9日発行 第53号



今年は平年より随分早く、梅雨入りをしました。すっきりしない空模様が続いていますが、それとは対照的に、入居者様は晴れやかな笑顔を見せてくれています。

新型コロナウイルスの感染がなかなか収まりませんが、いよいよ今月から入居者様のワクチン接種が始まることとなり、ようやく明るい兆しが見えてきました。

4月20日は、外国人技能実習生のCHAWさんの33回目の誕生日でした。サブライズで花束とケーキを準備して、入居者様も一緒に祝いをしました。日本語も日々に上達しており、ちょっととした冗談も理解して笑ってくれる程です。いつも笑顔でテキパキ働く彼女の姿に他の職員も影響されてか、ホールも明るく活気に満ちている様に思います。

## 外国人技能実習生 誕生日会



5月25日はやべり通り・もみじ通りの各ユニットで、屋食レクを行いました。今回はホットプレートを使用し、熱々の焼きそばを作りました。目の前で焼きそばが作られるのを、前のめりになって見る入居者様。職員が作るのを見守ってくださいました。焼きそばのトッピングに半熟卵をのせると「すいじいね」と喜び声が聞かれました。職員の愛情たっぷりの焼きそばを、皆様で美味しくいただきました。



## 屋食レク（焼きそば）



## 梅シロップづくり

今年も園庭の豊後梅に大粒の梅が実り、梅雨の晴れ間に沢山収穫することが出来ました。毎年この時期は、入居者の皆様と一緒に梅シロップ作りを行っています。入居者様には爪楊枝でヘタ取りと傷入れを行って頂きますが、「黄、しづったなあ。」「ヘタが取れん。」「爪楊枝が折れた。」との楽しいおしゃべりが続き、ホールに笑い声が響きます。瓶に氷砂糖と青梅を交互に入れ作業が終了すると、途中から参加された入居者様から「ホワイトリカーは入れんのかえ。」との声が。梅酒作りでは無いことを説明すると、少し残念そうでしたが理解してくださり、職員もほっと一安心。一ヶ月程で飲み頃となり、皆様の水分補給に利用されますが、それまでホールの机にすぐ所に置いて日々の楽しみにしたいと思います。



## おやつレク～もみじ通り～



5月10日のおやつレクはホールドーナツを作りました。パンケーキの生地をタコ焼かブレードで焼くのですが、入居者様には焼き手をお願いし、竹串でクリクルと返しながら焼いて頂きました。最初は上手く出来ず苦戦される様子も見られましたが、「ツイつかむ」「これ楽しいね」との声も上がり、ホールはいつしか香ばしいパンケーキの香りと笑い声が広がっていました。実食タイムでは、中身にチョコチップとバナナを入れたことで、チョコの香りや甘さも丁度良く、お代わりをして満足な様子も見られ、大成功となりました。

4月24日はおやつレクでパンケーキを作りました。作業は皆で少しづつ分担し、材料をボールに入れる係、生地を混ぜる係、パンケーキを裏返して焼く係等々。ホットプレートでおやつを作るのは久しぶりとのことでしたが、皆さん上手に焼くことができました。トップPINGの苺と生クリームは各自で盛り付けていただき、焼き立てのパンケーキを皆で食べました。「美味しい」と笑顔で喜んでいただきましたが、楽しいひと時を過ごす事が出来ました。



4月26日は、おやつレクでアイスクリームパフェを作りました。冷たいバー・ラ・アイスの上にあんこや生クリーム、フルーツなどをトッピングしました。トップPINGが入居者様各自で行き、自分の好きなトッピングは多めに盛りつけたり、楽しそうな姿が見られました。アイスクリームは少し冷たかった様子で「冷たい」と言わながらも、美味しく完食していました。

## おやつレク

～れいり通り～

4月26日は、おやつレクでアイスクリームパフェを作りました。冷たいバー・ラ・アイスの上にあんこや生クリーム、フルーツなどをトッピングしました。トップPINGが入居者様各自で行き、自分の好きなトッピングは多めに盛りつけたり、楽しそうな姿が見られました。アイスクリームは少し冷たかった様子で「冷たい」と言わながらも、美味しく完食していました。

私が幼少の頃から中学生頃に、大分地区で活躍をしていた国鉄型車両をメインに集めています。家族からは「またこんなに散財して…」と言われますが、自分にとっては「財産」なので、構つことなく集めています。しかしながら、自分の部屋が狭いためレールを広げられず、箱に入ったままになっています。そのため年に数回、当施設でレクリエーションの一環として「鉄道模型運転会」を行っています。実際に利用者様に模型を運転していただいて、とても喜ばれて好評を得ています。半分は自己満足ですが、これからも定期的に運転会を行い、利用者様に喜んで頂けたらと考えています。

## 趣味の部屋（戸崎）

私の鉄道好きは、令和元年10月号でお伝えした通りですが、最近は新型コロナウイルスの影響で遠出が出来ず、旅行も自粛しています。そこで再燃したのが鉄道模型です。私が収集している模型は「乙ヶージ」と呼ばれるもので、レールの間隔が9mmで、縮尺が凡そ150分の1の模型です。ただ閑雲に集めているわけではなく、私が幼少の頃から中学生頃に、大分地区で活躍をしていた国鉄型

## お知らせ

6月 誕生日会  
7月 おやつレク  
毎月第2水曜日 生花クラブ  
毎月下旬水曜日 理美容サービス  
\*オレンジカフェ 每月第3土曜日

## 行事予定

- ① 昨年の運動会の様子
- ② 最近購入した車両



## 掲示板

◎新型コロナウイルス等の感染症予防の対応について

協力いたしました。ありがとうございます。大分県内での感染者は変異ウイルスが増加しており、予断を許さない状況が続いております。当面の間は面会制限を継続する事になるとは思いますが、ご理解とご協力の程、よろしくお願いいたします。

◎待ちに待った新型コロナワクチンの接種が、ようやく全国的に始まりました。当施設でも第一回目は6月21日、第二回目は7月12日に接種予定です。接種後の副反応についても心配かと思いますが、医療体制を整え対応いたします。

## 社会福祉法人 亀鶴会

## 偕楽園

## 特別養護老人ホーム偕楽園

TEL:22-2515 FAX:22-2516

## 老人短期入所施設偕楽園

TEL:22-2515 FAX:22-2516

## 居宅介護支援事業所偕楽園

TEL:85-8561 FAX:22-5554

## グループホーム偕楽園

TEL:22-5553 FAX:22-5554

## ヘルパーステーション偕楽園

TEL:75-8816 FAX:76-5889

## 24時間いつでもコール偕楽園

TEL:75-8816 FAX:76-5889

スマイル通信に関しましてご意見等ございましたらお手数ですが下記までご連絡下さい。

〒874-0904 別府市南荘園町25組

☎:22-5553 FAX:22-5554 担当:戸崎 城まで

